



**Pour sa première apparition sur Bnews 1, la nouvelle chaîne télé qui a effectivement lancé ses programmes ce 15 janvier 2021, Ernest Obama, est revenu sur les faits majeurs qui ont marqué son parcours professionnel en 2020.**

L'ancien Directeur General de Vision 4 a notamment évoqué son interpellation à grand renfort de publicité. Ernest Obama affirme avoir écouté son cœur et a entendu sa conscience, raison pour laquelle il a tenu à demander pardon à tous ceux qu'il a pu offenser.

Le journaliste a cité quelques unes des personnes qui lui ont apporté un soutien incommensurable durant sa période de détresse. Jean Bruno Tagne, Denis Kwebo, Christophe Bobiokono, et surtout Samuel Eto,o. qui, dit-il, a été présent plus que ses propres frères .

Ernest Obama a par ailleurs appelé à la mobilisation de tous pour la reconstruction du Cameroun. Il a insisté sur la ligne éditoriale de la nouvelle chaîne qu'il dirige. Bnews1 se veut impartial neutre, et objective.

Obama a dit vouloir mettre en place un code éthique pour des journalistes de Bnews1 qui vont insulter, stigmatiser ou commettre toute autre forme de dérive langagière.

Dans ses envolées, l'ancien présentateur vedette de l'émission dominicale « Club d'Elites » a

rassuré que Bnews ne sera pas une caisse de résonance du parti présidentiel le RDPC. Obama a déclaré vouloir donner la parole à qui veut la prendre, et s'est donné pour mission de recevoir sur ses plateaux de Bnews 1 Maurice Kamto, leader du MRC, un exercice qui, rappelons-le, n'avait pas été possible quand Obama officiait encore à la tour de Nsam.

Les choses se précisent donc petit à petit. B-News 1, vient ainsi enrichir le paysage audiovisuel camerounais. L'ancien protégé de Jean Pierre Amougou Belinga, va commencer cette autre aventure avec quelques collaborateurs de Vision 4 mis à la porte après la restructuration. Ambroise Owono, Albertine Bitjaga, Visley Magloire Oyé, ou encore Cebrik Akono.